



桃一通信

No. 6 3 9



桃井第一小学校
(3390)3178(代)

令和2年 4月号

新年度スタート、いろいろ大変ですが、
よろしくお願ひします。

校長 高橋 浩平

令和2年度が始まりました。令和元年度の卒業式は区内のどの学校も新型コロナウィルスの影響で簡素化された卒業式でした。そして新年度になんでも感染拡大は止まらず、入学式も簡素化、そして5月6日まで臨時休校が延長されることになりました。学校としても今まで経験したことのない状況ですが、致し方ありません。メールやホームページ等でご家庭とも連携を図っていきたいと思います。

さて、改めまして、この4月に赴任いたしました校長の高橋浩平です。桃一小では、平成22年度～26年度まで副校長として大変お世話になりました。145周年という歴史と伝統のある桃一小にまた戻ってこられて大変うれしく思います。前任者の平田英司校長先生、前々任者の内田裕司校長先生にはまだまだ及びませんが、桃一小の名に恥じぬよう精一杯努めてまいります。どうぞご支援ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

桃一小は新1年生134名を迎える、24学級、児童数776名でスタートします。教職員の異動もあり、新たなメンバーを迎えて新年度の第一歩を踏み出します。

また、桃一小は一昨年度から、地域運営学校(CS)になりました。CS委員の皆様のお力も拝借しながら、地域の皆様と保護者の皆様とともに学校運営を進めたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

そして新型コロナウィルスの感染拡大防止対策です。学校だけではなく、全国民が対策をしなくてはならない状況です。「すでに平時ではなく有事である」「何よりも感染拡大防止を第一に考えて」と区からは言われています。今までにはない対応をせざるを得ないことをご理解いただけたらと思います。

本校では、6日（月）に始業式、入学式を行った後、7日（火）に2・4・6年、9日（木）に1・3・5年の登校日を設けます。その後、4月いっぱいは火曜日を2・4・6年、木曜日を1・3・5年の登校日とします。8時10分～20分に登校し、30分程度で児童の健康観察と学習状況の確認を行います。

2年生以上の児童については、希望者はそのあと校庭遊びを30分ほどできるように体制を組みました。登校日以外の日（月・水・金）には、3月に行ったように、保護者の仕事の都合や病気・介護等の真にやむを得ない事情で、自宅等で過ごすことが困難な小学生1～3年の児童の居場所の提供を行います。詳細については配布される文書をご覧ください。毎日の健康カードの記入もお願ひいたします。

新年度当初からの臨時休校で、保護者の皆様にはご負担をおかけするところ多いかと思いますが、どうぞご理解の上、ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。



令和2年度の主な取り組み

『杉並区教育ビジョン2012』を受け、“自らの未来を拓き、社会の一員として共に生きる心豊かな子の育成”をめざして、以下の取り組みを進めます。

1 学力・体力の向上をはかります。“高めよう！からだ力”

- 基礎・基本の定着と「問題解決型学習」を進め、**自ら学ぶ力・考える力を育てていきます。**
- 算数では少人数指導を3年生以上で行い、理科の授業でも理科専科や理科支援員を配置する等、**理数教育の充実**をさらに図ります。また**ICTを活用した授業づくり**を工夫していきます。
- 総合的な力“**からだ力(りょく)**”の向上を目指します。
 - ・**心と体の健やかな成長**を目指し、保健も含めた体育と道徳の授業のさらなる充実を図っていきます。
 - ・体育の授業では「**桃一体操**」「**MOMOリズム**」「**リズム水泳**」等、楽しみながら体を動かす運動を取り入れていきます。
 - ・週に2回の仲よしタイム（長縄跳び・マラソン）を通じ、**運動の日常化**に力を入れていきます。
 - ・**食育**に関する授業を各学年で行うとともに、毎日発行の給食だより『ぱくぱく』等を活用して献立への関心を高めたり、食事マナーを身に付けさせたりしていきます。
- 東京オリンピック・パラリンピック2020に向けて**、オリンピック・パラリンピックに関わる授業を計画的に実施し、外国の方との交流を通して、国際理解を深める教育に取り組みます。

2 4つの「あ」が合言葉です。“あんぜん・あいさつ・ありがとう・あつまり”

- ・あんぜん・命を大切にする安全な学校にするとともに、自分の命は自分で守る意識をさらに育てます。
- ・あいさつ・日頃のあいさつを奨励するとともに、あいさつの標語づくりで浸透させます。
- ・ありがとう・感謝の気持ちを育て、言葉にします。
- ・あつまり・朝会や集会等に集まる時間を大切にし、桃一の子供の心を一つにします。

3 読書活動を積極的に進めます。“魅力ある学校図書館”

- ・**読書旬間**(年2回)を設け、読書活動を推進していきます。
- ・学校司書や学校支援本部ルフランの協力による**読み聞かせ**やお話し会、PTAボランティアによる**図書の貸出し**等を行います。

4 特色ある教育活動 “幼保小中連携の推進、外国語教育の充実”

- ・6年生の中学校訪問や生徒会交流、中学校教員による英語授業等、小中連携校である**井荻中との教育交流**を進め、小中一貫教育をさらに推進します。
- ・**幼保小連携推進校**として近隣の子供園や幼稚園・保育園との交流・連携を深め、**就学前教育とのスムーズな接続**を進めます。
- ・**英語専科教員**の活用、**イングリッシュルーム**の設置、外国人との交流等により、外国語教育の充実を図ります。

5 その他

- ☆**土曜授業**では、学校支援本部や地域の方々とさらに連携し、よりよい授業にしていきます。
- ・地域の福祉施設との交流、障害理解教育などを通じ、**福祉教育の充実**を目指します。
- ・4年生以上の希望者による**早朝スポーツ**や**早朝合唱クラブ**を行います。

☆最後に、桃一の姿は…



- Ⓐ ⋯⋯⋯ もっと楽しく桃一
- Ⓑ ⋯⋯⋯ もっと鍛えよう、学ぼう、桃一っ子
- Ⓒ ⋯⋯⋯ いつでも桃一
- Ⓓ ⋯⋯⋯ チャレンジする桃一

令和二年度 桃井第一小学校 生活目標

- ・学校で統一して取り組む目標は、毎月一つです。
- ・子供たちが、具体的なめあてをもてるよう学級で話し合います。

5月：桃一のきまりを守ろう。

安全にすごそう。

6月：遊び方に気をつけよう。

7月：清潔にすごそう。

8・9月：時間を守ろう。

10月：進んで仕事をしよう。

11月：物を大切にしよう。

12月：学校をきれいにしよう。

1月：ことばやあいさつに気をつけよう。

2月：健康に気をつけよう。

3月：気持ちよく進級しよう。

令和二年度 教室配置図

